

【本別町職青年女性部】職場改善にむけて仲間と思いを共有

オトコの託児所=女性集会

本別町職青年女性部では、5月25日に女性集会を開き43人（うち準職員・臨時職員は4人）が参加しました。

前半は講師を招いて、日々の業務に疲れた心身を「アロマテラピー」で癒し、後半はグループに分かれて分散会を行いました。



アロマテラピー講師の内田さん



アロママッサージを实践

分散会の中では、「持ち帰り残業をしている」「正職員の採用がない」「まわりも忙しいため休みたくても休めない」「余裕がなく人のことを考えることができなくなっている」などの実態や声が出され、職場改善へむけてのたくさんの仲間と思いを共有することができました。

一方で、今回女性集会を開催するにあたって「女性集会なのに託児をする女性組合員が集会に参加できていない」という意見から「オトコの託児所」を設けて、4人の子どもを男性部員が大変苦勞しながら面倒を見て過ごしました。



子どもに乗られる19歳の鎌田さん



思わず童心に返る22歳の鈴木さん

女性集会は盛況に終了。

しかし、この5月25日は全町的なイベント「チャレンジデー」を開催しており、終了後に23人が町体育館にて「アジャタ（玉入れ）タイムトライアル」に挑戦しました。

タイムは良くなかったものの、みんなと呼吸を合わせ楽しく運動することができました。



日頃の運動不足も解消できました！